
１学期５０日間をみんな元気に過ごせたことに感謝！ 

 5 月 21 日(木)の全校登校日以来、8 月 7 日(金)の終業式でちょうど 50 日となります。何

もかもが初めてだらけの 1 学期でしたが、感染者が出ることもなく、みんな元気に過ごせた

ことに感謝申し上げます。 

 さて、例年なら「頑張ったことや足らなかったことを振り返り、２学期に向けて準備をし

ていきましょう。」と、子どもたちには発破をかけるのですが、今年は、休みも短く２学期

からも新しい生活様式で手洗い・手指消毒・「3 密」の回避（密集、密接、密閉）・マスク

着用や自己免疫力の向上など、２学期の目標設定とともに毎日の生活をしっかりと続けるこ

とをお願いします。塾やスーパーなど外に行くときはマスクを付け、友達や人とお話しする

ときはなるべく距離をとって話し、帰ってきたら石けんで手を洗うということです。そして、

規則正しい生活リズムを崩さないことをお願いします。和歌山県でも海南市でも感染が広ま

ってきていますので、みんな元気に登校できることを第一に考え、この生活様式を徹底して

継続することを今年の夏の課題にしたいと思います。 

 また、２学期からは、この生活様式を続けながら、子どもたちの活動をもっと活発にして

いきたいと思います。５年生の林間学校をはじめに、運動会、社会見学、授業参観、マラソ

ン大会、修学旅行と対策を講じながら実施していきます。授業内容においても音楽での歌唱

や体育での試合形式の運動、各教科での話し合い活動など対策を進めながら広げていきま

す。ご家庭への負担は続きますが、ご協力よろしくお願いします。 

                                                

 校長 土井 安博 

                                                  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図書ボランティアの「K」さんが、「あいはらひろゆき」作、「あだちなお」
絵の人気絵本『くまさんのがっこう』シリーズのキャラクターで図書室の
入り口付近をかわいく飾ってくれました。また、キルトでぬいぐるみま
で！！本当にワクワクするような飾りに仕上げてくれました。図書室に行
くのが楽しみな子が増えそうな予感がします。一度覗いてみてください
ね。（同時に塗り絵コンテスト実施中） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

英語学習！ 

リラックス、リラックス！！ 

コミュニケーションは
もっとリラックスして、
自信を持ってネ。 
授業で習ったことを
覚えてくれている子
がたくさんいてうれし
かったです！！ 
 
 

 

Do you like ～？ 
When is your birthday? 

Do you want ～？ 
こんなに質問するんだっけ？！ 

スピーキングのテストを･･･？！ 

前回は、部長・副部
長さんを決めたり、計
画したりだったので、
実質クラブで活動で
きたのは、15日が初
めてでした。サッカー
や卓球、バドミントン
で体を気持ちよく動
かした子。手芸やプ
ラ板、ＰＣのソフトやオ
セロを楽しんだ子。や
はりクラブ活動は、自
主的に取り組めるの
で、みんな大好き！ 
2学期も、大いに楽
しんでいきましょう。ク
ラブ３回目は９月で
す。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17 日（金）朝の時間を利用して、3 年生が他学年の教室
へ「地域学習の発表」に行きました。社会と総合の授業で
地域巡りをして、調べてきたことを地図や絵にして発表原
稿にまとめました。初めて自分たちの学びを他に発信する
機会を得て、緊張しながらも生き生きと発表できました。
6 年生は、3 年生の発表を受けて、しっかり感想を言って
くれました。これもうれしかったですね。 

 

 

 

 

 

22日（水）19時 30分から
第 1回学校運営協議会をラン
チルームで行いました。日頃か
らお世話になっている地域の皆
さんに委員になっていただき、
本年度の学校（園）の運営方
針を審議していただきました。ま
た、2学期以降の学校行事に
ついても説明させていただきまし
た。                 
そんな中、委員の皆様から、

「あいさつ」のこと、不登校児童
の有無、登校時間について等
貴重なご意見、ご感想をいただ
きました。公私共ご多用の中遅
くまでありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 

社会科の公民の学
習で、「選挙」の大切さ
について、6年生が学び
ました。28日海草振興
局の皆さんに来ていただ
き、実際投票箱に模擬
選挙の形で投票して、そ
の仕組みを教わりまし
た。18才になったら得ら
れる選挙権！「棄権す
ることなく、絶対に投票に
行く」と言っていました
が･･･。選挙について真
剣に考えるよい機会とな
りました。 

 

 


